

LEARN

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Galakkan Silaturahmi dan Sosialisasi Pencegahan Kriminal di Desa Sukamulya

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Apr 30, 2024 - 10:04



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Galakkan Silaturahmi dan Sosialisasi Pencegahan Kriminal di Desa Sukamulya

Sukabumi, 29 April 2024 - Pada hari Senin, tanggal 29 April 2024, mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Aipda Ferry Arizona, SH, melaksanakan kegiatan silaturahmi di Kantor Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat serta menyampaikan beberapa himbauan penting demi meningkatkan keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan ini, Aipda Ferry Arizona menyampaikan beberapa poin penting yang harus diwaspadai oleh perangkat desa dan masyarakat umum:

1. **Pencegahan Tindak Pidana Penjualan Orang:** Aipda Ferry menekankan perlunya kewaspadaan terhadap tawaran kerja yang mencurigakan dan iming-iming gaji besar yang bisa menjadi modus operandi tindak pidana penjualan orang. Beliau mengimbau agar masyarakat melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan kasus serupa.
2. **Batasan Aktivitas Remaja:** Mengingat meningkatnya kejahatan jalanan, beliau meminta orangtua untuk membatasi anak-anak remajanya tidak beraktivitas di luar rumah melewati pukul 22.00 WIB untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.
3. **Laporan Kegiatan Menyimpang:** Aipda Ferry juga mengajak masyarakat untuk proaktif memberikan informasi kepada pihak Bhabinkamtibmas jika menemukan adanya kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau permasalahan lain yang berkaitan dengan keamanan.
4. **Peningkatan Keamanan Malam Hari:** Himbauan terakhir adalah agar warga tetap meningkatkan kewaspadaan dengan cara mengaktifkan kembali sistem satkamling atau ronda malam untuk menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kerja sama masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Aipda Ferry Arizona menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai langkah preventif untuk mencegah berbagai bentuk kejahatan dan memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dalam kondisi yang aman dan nyaman.